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Após 60 anos, asfalto chega a Jaracatiá:
passado de poeira vai ficando para trás

Depois de cerca de 60
anos de espera, morado-
res do Distrito de Jaraca-
tiá comemoram a chegada
do asfal to. As obras,
iniciadas na última quinta-
feira, foram acompanha-
das pelo prefeito Betinho
Lima, pelo vice ‘Dr
Adilson’, vereadores e
lideranças da comunida-
de.

Quarto Centenário: convênio autoriza
a perfuração de dois poços artesianos

A população do Porto II e Jacutinga já podem come-
morar. O prefeito Akio Abe confirmou nesta semana,
convênio que autoriza a perfuração de dois poços
artesianos nestas comunidades. O primeiro – no Porto
II – será para abastecimento de água potável e o segundo
– na Jacutinga - para atividades agrícolas.

Janiópolis: projetos da Assistência
Social são apresentados à prefeitura

O prefeito de Janiópolis,
Ismael Dezanoski, recebeu
nesta semana, a secretária
de Assistência Social do
município, Eliane Demczuk
Melniski e a psicóloga Juliana
Graciele Benato. Na oportu-

nidade, as lideranças conver-
saram sobre os diversos
programas sociais desenvol-
vidos pela prefeitura, bem
como das demandas do setor.

Moreira Sales: famílias são atendidas
com a campanha ‘Cobertor Solidário’

A Prefeitura de Moreira
Sales, através da Secretaria de
Assistência Social, realizou
nesta semana, a entrega de
cobertores para famílias em
vulnerabilidade. A ação faz

parte da campanha ‘Cobertor
Solidário’, realizada com o
objetivo de amenizar o frio e
aquecer o inverno das pessoas
mais carentes do município.

Rancho Alegre entrega cobertores para
famílias inscritas em programas sociais

Com a queda brusca das
temperaturas no início
desta semana, a Prefeitura
de Rancho Alegre D’Oeste,
através da Secretaria de As-

sistência Social, fez a
entrega de cobertores às
famílias inscritas em pro-
gramas sociais do municí-
pio.

Celebração religiosa abre programação
de aniversário dos 66 anos de Goioerê

A programação que
marcará as comemorações
dos 66 anos de emancipa-
ção política de Goioerê, será
aberta neste domingo, dia

Trabalhadores do
comércio terão
reajuste salarial

Trabalhadores do co-
mércio terão  seus salários
reajustados em 9%, con-
forme decisão de Conven-
ção Coletiva entre os sin-
dicatos dos Empregados
no Comércio e Empresarial
do  Comércio Varejista.
Com isso, o  salário  passou
de R$ 1.515,00 para R$
1.652,00.
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Convênio entre
Fomento Paraná,

ACIG e a Prefeitura
foi renovado

A Fomento Paraná
em parceria com a Pre-
feitura e a Associação
Comercial e Empresa-
rial de Goioerê,  assi-
naram nesta sexta-fei-
ra, dia 30, renovação de
convênio para que a
ACIG siga atuando como
Correspondente Fomen-
to Paraná.

 CONTRA-CAPA

Cultura assina
contratos para

projetos culturais
e artísticos

 CONTRA-CAPA

1º de agosto, com a celebra-
ção de duas missas, nas pa-
róquias da Vila Guaíra e
Jardim Curitiba.

 PÁGINA 05

Casa das Fraldas serve
hoje o Sopão de Milho
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Em Goioerê, deputada Maria Victoria
recebe demandas de lideranças do PP

A deputada
estadual Maria  Victoria
esteve em Goioerê esta
semana, onde aproveitou
para prestar contas das ações
desenvolvidas em favor da
cidade e também para
receber novas demandas,
especialmente de lideranças
do PP – Partido Progressista.

De acordo com a
deputada, até agora, seu
mandato viabilizou cerca de
R$ 1,6 milhão para Goioerê,
cujos recursos foram
aplicados em obras de
pavimentação, academias ao
ar livre, equipamentos para
agricultura e reformas de
UBS, entre outros.

Em Goioerê, a deputada
recebeu várias demandas,
entre eles, para viabilização
de recursos visando a
compra de computadores e
outros equipamentos de

O vereador Márcio Lacerda e a suplente Ivonete entregam pedido à deputada
informática para o Polo da
UAB – Universidade Aberta
do Brasil. O pedido foi feito

pelo vereador Márcio
Lacerda.

A deputada também
recebeu pedido de liberação
de recursos para obras de
pintura e melhorias do Centro
de Convivência do Idoso e
cobertura da entrada do
Colégio Polivalente Antonio
Lacerda Braga – Premen II.

O vereador Márcio
Lacerda aproveitou a visita
da deputada, para destacar
o apoio que Maria Victória
vem dando à cidade de
Goioerê. “São muitas as
conquistas que Goioerê já

conseguiu através da
deputada. E acreditamos que
muitas outras serão
viabilizadas”, disse ele.

Por sua vez, a deputada
disse ter compromisso com
a cidade e que não vai medir
esforços para continuar
liberando recursos para
Goioerê. “Tenho procurado
percorrer os município
prestando contas e para ver
a carência da cidade. Nós
temos compromisso com
Goioerê e vamos seguir
honrando isso e ajudando a
nossa cidade”, citou.Terceira idades quer recursos para Centro do Idoso

Prefeitura realiza a instalação de
luminárias de LED no município

A Prefeitura de
Goioerê está realizando
uma ação importante,
visando melhorar a
iluminação da cidade.
Trata-se da troca das
luminárias comuns pelas
de LED.

De acord o com o
prefeito Betinho Lima, o
objetivo é o de gerar
maior economia e
segurança para o
município, bem como
deixar a cidade mais

bonito no período
noturno.

As luminárias de LED
estão sendo instaladas por
todo bairro Águas Claras
e nas ruas próximas ao
Parque Industrial. No total
serão 144 pontos de LED
instalados nesta semana.

“Estamos cuidando da
nossa cidade, melhorando
a iluminação e devolvendo
à nossa gente, maior
sensação de segurança”,
destaca o prefeito.

Serão instaladas 144 pontos de LED essa semana

Projetos prioritários II
“A Assembleia é a caixa

de ressonância da sociedade
paranaense. E isso ficou mais
do que provado no debate do
pedágio, em que os deputados
foram decisivos para dar
respaldo ao Governador na
posição levada a Brasília por
um pedágio com tarifas
menores, obras no início dos
contratos e licitação
transparente na Bolsa de
Valores. A Casa seguirá
exercendo esse papel no
desenho final da modelagem,
que cer tamente vai
contemplar um anseio de
quase 25 anos do povo do
Paraná pelo fim desse
verdadeiro assalto que é o
atual pedágio”, afirmou
Bakri.

Presidente em PG
A deputada federal Aline

Sleutjes (PSL) confirmou que
a visita do presidente Jair
Bolsonaro aos municípios dos
Campos Gerais será no final
de setembro.   A
programação deve incluir
visita a cidades da região
com o propósito de discutir
assuntos ligados
especialmente ao
agronegócio, área de maior
atuação da deputada. A
agenda deve contar com
motociata de apoio ao
presidente,  como vem

Projetos prioritários
Líder do Governo na Assembleia Legislativa, o deputado

Hussein Bakri (PSD) se reuniu com o Governador Ratinho
Júnior (PSD) no Palácio Iguaçu, na ocasião houve o debate
sobre os projetos como o pedágio, orçamento e a pandemia,
que serão destaque na Casa no próximo semestre. Os
próximos seis meses serão decisivos para a adoção de um
novo modelo de concessão de pedágio, os deputados terão de
votar em plenário a delegação para a união das rodovias
estaduais que farão parte do Anel de Integração.

acontecendo em outras
cidades do país.

Efeitos da pandemia
A embaixadora da

Organização Mundial da
Família (OMF),  Cida
Borghetti, declarou que vê
com preocupação a escalada
da violência contra crianças
e mulheres no Brasil. “É o
lado sombrio desses tempos
difíceis, se levada em conta
as subnotificações é de supor
que estamos diante de uma
tragédia”. Cida também
reitera a importância da
retomada das au las
presenciais para evitar que
algumas crianças continuem
sendo vítimas de maus tratos
e negligência.

Angra Doce
Carlópolis reúne

lideranças para agilizar o
Projeto de Lei de Angra
Doce. A proposta é de
autoria do deputado estadual
Luiz Cláudio Romanelli
(PSB) em conjunto com o
deputado Pedro Lupion
(DEM). “Este PL reconhece
a região de Angra Doce, no
Norte Pioneiro, como área
de especial in teresse
turístico. A sede da unidade
de gestão do projeto deverá
ser instalada em Carlópolis
assim que efetivada,” disse
Lupion.

mailto:gazetagoioere@gmail.com
http://www.adipr.com.br
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Celebração religiosa abre programação
de aniversário dos 66 anos de Goioerê

A programação que
marcará as comemorações
dos 66 anos de emancipação
política de Goioerê, será
aberta neste domingo, dia 1º
de agosto, com a celebração
de duas missas, nas
paróquias da Vila Guaíra e
Jardim Curitiba.

De acordo com os
organizadores, a primeira
missa será celebrada às 8
horas na Vila Guaíra e à noite
– às 19:30 horas - no Jardim
Curitiba. Toda a comunidade
é convidada a participar,
tomando todos os cuidados
de prevenção à Covid-19.

Além das missas, a
programação vai envolver
também, inauguração de
obras, realização de feiras,
oficinas e outras atrações que
deverão ser muito
prestigiadas pela
comunidade. “Infelizmente
estamos em tempos de
pandemia e por conta disso
não poderemos realizar algo
mais abrangente”, diz o
prefeito Betinho Lima.

O prefeito explica que a
programação que começa
neste domingo se estenderá
até o dia 10 de agosto, data
do aniversário da cidade.
“Elaboramos um calendário
e todos os dias teremos algum
tipo de atividade para
lembrarmos os 66 anos da
nossa querida cidade”,
destaca Betinho.

Em seu primeiro mandato
como prefeito da cidade,
Betinho diz que a cidade
precisa avançar e que para

O prefeito Betinho Lima e o presidente da Câmara,
‘Kleber Paraíba’: aniversário dos 66 anos de Goioerê

tanto, sua administração
projetou obras e ações para
os próximos. “Temos várias
obras programadas e muitas
outras ações que vão
transformar a nossa cidade.
Esse é o nosso desejo e
compromisso”, disse.

Entre as obras previstas,
Betinho cita a pavimentação
de ruas de vários bairros,
recape asfáltico, reformas de
UBS, melhorias na
educação, regularização
fundiária, incentivo ao
esporte e lazer, além de
eventos culturais que estão
programados para
acontecer, assim que a
pandemia for perdendo
força.

“Goioerê é uma cidade

ordeira, cujo povo merece
todas as comemorações,
homenagens e respeito da

sociedade e autoridades. Sou
feliz de estar prefeito neste
momento e espero que

possamos avançar em obras
e serviços que melhorem a
qualidade de vida da nossa
gente”, destaca o prefeito.

UNIÃO:- Nestes
primeiros sete meses de
administração, Betinho diz
que é preciso destacar a união
da classe política local. “A
união da classe política tem
feito toda a diferença e quero
aqui agradecer a todos os
vereadores que têm nos
ajudado administrar nossa
cidade. É desse jeito, com
trabalho e união que a gente
alcança os objetivos”, citou.

RECONHECIMENTO:
- Ao fazer um balanço das
ações realizadas pela atual
administração, o vereador e
presidente da Câmara de
Goioerê, Herley Kleber
Dantas de Oliveira – o
Paraíba – diz que os números
são positivos.

Segundo ele, nos últimos
anos, nenhum prefeito
conseguiu em tempo recorde,
tantos recursos para a
cidade, como Betinho tem
conseguido. “O prefeito
Betinho é muito articulado e

com a amizade que ele tem
na capital, junto ao governo
estadual, as coisas estão
acontecendo. Nunca vi um
prefeito conseguir tantos
recursos, em tão pouco
tempo, como ele”, disse.

O presidente da Câmara
destaca ainda, o preparo da
equipe de assessores da
Prefeitura. “A equipe do
prefeito Betinho tem feito toda
a diferença. Os projetos feitos
por eles são elogiados em
Curitiba e Brasília. Isso mostra
que a administração está no
caminho certo”, frisou.

DESAFIOS: - Ainda de
acordo com o presidente da
Câmara, apesar dos avanços
previstos com a realização
de obras, o grande desafio
da administração é gerar
emprego. “Com os recursos
garantidos até agora, nossa
cidade vai avançar e muito,
mas nosso grande desafio é a
geração de empregos. O
prefeito Betinho tem
trabalhado nessa questão e
nós estamos ajudando e
cremos que não vai demorar
e a gente viverá um novo
tempo nesse setor”, encerro.

Após 60 anos, asfalto chega a Jaracatiá:
passado de poeira vai ficando para trás

Depois de cerca de 60 anos
de espera, moradores do
Distrito  de Jaracatiá
comemoram a chegada do
asfalto. As obras, iniciadas na
última quinta-feira, foram
acompanhadas pelo prefeito
Betinho Lima, pelo vice ‘Dr
Adilson’,  vereadores e
lideranças da comunidade.

Durante o início das obras,
o prefeito Betinho lembrou que
a “luta” pelo asfalto no distrito
foi encampada nos últimos 20
anos pelo ex-vereador
‘Sebastião Palito’, uma das
principais lideranças de
Jaracatiá. “Essa é uma
conquista de todos, mas
sobretudo, é resultado de uma
árdua luta do  ‘Palito’”,
destacou ele.

O prefeito destacou ainda,
que a urbanização das ruas do
distrito vai possibilitar outros
avanços para a comunidade,
melhorando a qualidade de
vida e valorizando seus imóveis.
“Há seis décadas os moradores
de Jaracatiá sonhavam com o
asfalto e hoje esse sonho
começa a virar realidade”,

disse, acrescentando que o
sofrimento com o barro e a
poeira vai ficar para trás.

Segundo Betinho, o
investimento será de R$ 5,4
milhões e as obras deverão ser

entregues até o  mês de
dezembro. Ele cita que com
esta ação, Jaracatiá ficará com
70% de suas ruas
pavimentadas e que as demais
receberão o benefício numa
segunda etapa. “Nosso projeto
é alcançar todas as ruas até o
final do nosso mandato”, frisou.

60 ANOS DE ESPERA:
- Durante o início das obras, os
ex-vereador  ‘Sebastião
Palito’,  que por  vár ios
mandatos representou o distrito
na Câmara Municipal, fez
questão de agradecer pelas
obras, citando que nos últimos
três mandatos, os prefeitos
prometeram e não realizaram
a pavimentação do distrito.

“Para falar a verdade,
ninguém aqui acreditava mais
que o asfalto iria chegar. Mas
agora estamos vendo que o
negócio é diferente. O prefeito
Betinho está honrando com a
sua palavra. Obrigado,
Betinho”, citou Palito.

Para a enfermeira e
suplente de vereadora Ivonete
Rocha, é gratificante ver as
obras de asfalto chegando em
Jaracatiá. “A gente fica feliz
mesmo, pois os benefícios da
pavimentação dessas ruas
para a população vão além de
contribuir para a melhoria da
qualidade de vida, melhora
também a mobilidade urbana”,
frisou ela.

ILUM INAÇÃO DE
LED: - Além do asfalto em
70% das suas ruas, Jaracatiá
também vai ganhar iluminação
de LED. “Vamos melhorar a
iluminação  do distrito ,
colocando lâmpadas de LED
em todas as suas ruas”, afirmou
o prefeito.

R EG ULAR I ZAÇÃ O
FUNDIÁRIA: - Outra boa
notícia para Jaracatiá, é que
até o final do ano, todas as
famílias moradoras do distrito,
terão  seus imóveis
regularizados, com a entrega
de documentos pelo prefeito
Betinho e o  governador
Ratinho Júnior.

Máquinas trabalham na pavimentação das ruas do distrito

Vereadores acompanharam o início das obras
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Trabalhadores do comércio
terão reajuste salarial de 9%

Trabalhadores do comércio
terão seus salários reajustados
em 9%, conforme decisão de
Convenção Coletiva entre os
sindicatos dos Empregados no
Comércio e Empresarial do
Comércio Varejista. Com isso,
o salário passou de R$ 1.515,00
para R$ 1.652,00.

Segundo o acordo coletivo,
que vale para 17 municípios da
região, inclusive Goioerê, para
entregadores e demais
empregados, o piso passa para
R$ 1.597,00. Já para
pacoteiros,  lojistas e
funcionários de copa, cozinha,
limpeza, portaria, vigilância e
guarda, contínuos e office-
boys o piso agora é de R$
1.401,00.

H O R Á R I O S
ESP ECIAIS: - Também
ficou definido o horário especial
de funcionamento  do
comércio , durante datas
especiais, como na Black
Friday, prevista para acontecer
no dia 6 de novembro, das
7h30 às 22 horas.

O acordo prevê ainda,
abertura do comércio em

horário especial na sexta-feira
que antecede o Dia das Mães
do próximo ano, dia 6 de maio,
das 9 às 22 horas.

O calendário de datas
especiais contempla ainda a
abertura especial de Natal,
prevista para começar no dia
10 de dezembro das 9 às 22
horas. O mesmo horário será
adotado nos períodos de 13 a
17 de dezembro e de 20 a 23 de
dezembro.

Já no dia 18 de dezembro
(sábado), o comércio vai
funcionar das 9 às 17 horas,
enquanto no dia 19 (domingo)
o atendimento ao público será
estendido das 14 às 20 horas.
Na véspera de Natal, o
atendimento será das 9 às 16
horas.

C O M P ENS AÇ Ã O : -
Ainda conforme o acordo, para
os funcionár ios que
trabalharem em horário
especial, a compensação será
nos dias 27 de dezembro
(segunda-feira), 3 de janeiro
(segunda-feira) e nos dias 1 e
2 de março (carnaval).A reposição salarial é retroativa e vale a partir do dia primeiro do mês de julho: reajusta de 9% nos salários

A cidade de Goioerê foi
bem representada no 48°
Campeonato  Paranaense
Loterias Caixa de Atletismo

Atletas de Goioerê conquistam medalhas
no Campeonato Paranaense de Atletismo

sub-18,  realizado em
Cascavel no último final de
semana, através dos atletas
Igor Silvestre de Lima e

Carlos Eduardo Ribeiro Fraile.
Igor e Carlos conquistaram

os terceiros lugares nas
respectivas provas, inclusive

nos 400 metros com barreira.
No caso de Igor, o atleta já

era o 7° colocado do ranking
Brasileiro na prova.

De acordo com o técnico
Felipe Pacheco, o resultado
alcançado se deve ao
empenho e esforço  dos
atletas, que têm se dedicado
todos os dias nos
treinamentos.

“Estou bastante feliz pelos
meninos,  pois eles
conseguiram se destacar e
pontuar em todas as provas.
Isso é muito bom”, disse.

O técnico Felipe Pacheco
coordena o atletismo
goioerense, com apoio da
Secretaria de Esportes, com
treinos de segunda a sexta-
feira, a partir das 14:30 horas
para todas as idades no Estádio
Municipal Antônio Massarelli.

Os atletas de Goioerê fizeram bonito na competição realizada em Cascavel

A assistente de chefia do
Núcleo Regional de Educação
de Goioerê, professora
Osmarina Brandão, esteve em
Curitiba esta semana, onde
participou de reunião de
alinhamento pedagógico na
sede da Secretaria de Estado
da Educação - SEED.

Acompanhada do prefeito

Osmarina Brandão participa de reunião
de alinhamento pedagógico na SEED

O prefeito Betinho acompanhou a professora Osmarina em reuniões em Curitiba
Betinho Lima, Osmarina
esteve ainda em outros
órgãos do governo estadual,
onde protocolou projetos e
pedidos de liberação de
recursos.

“Fizemos uma v iagem
muito proveitosa, com vários
contatos na capital e que
certamente vão render muitos

frutos para a nossa educação,
sobretudo para o Núcleo
Regional”, destaca ela.

Osmarina está
agradecendo o apoio  do
prefeito Betinho Lima, que
tem sido um parceiro do
Núcleo de Educação, inclusive
abrindo portas para a direção
do órgão na capital do estado.
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Moradores de rua recebem ajuda
nas noites “geladas” de Goioerê

Com a temperatura
caindo cada dia mais e
previsão de chegada de
novas frentes frias, a
Prefeitura de Goioerê,
através da Secretaria de
Assistência Social, com
apoio da  Câmara
Municipal e voluntários,
está realizando a
campanha “Mãos que
Aquecem’, para socorrer
os mais necessidades,
com atenção especial aos
moradores de rua.

Dentro da campanha,
foi impro visado no
Ginásio de Esportes do
Cidade Alta, um espécie
de alojamento, onde as
pessoas em situação de
rua podem pernoitar e
ainda se alimentarem com
uma sopa quente à noite e
o tradicional  café da
manhã.

Vanilda  Plaza,
secretária de Assistência
Social ,  c ita que a

A campanha segue até este domingo: atenção especial aos moradores de rua

iniciativa tem o objetivo
de garantir dignidade às
pessoas que não têm onde
passar a  noite,
especialmente nestas
noites ‘ge ladas’ de
Goioerê. “Essa é uma ação

de solidariedade”,
comenta ela.

A secretária cita que a
campanha nasceu de uma
iniciativa das secretarias
de Assistência Social e
de Esportes, com apoio

da Câmara Municipal,
através do vereador Fabio
Plaza. “A gente estava
planejando uma ação
nesse sentido e o vereador
Fabio Plaza nos procurou
e trouxe a mesma

demanda”, disse.
No abrigo montado no

Ginásio de Esportes,
foram co locados
colchões e cobertores
para que as pessoas
acolhidas possam
pernoitarem até domingo,
quando o frio deve
amenizar.

A coordenação da
campanha  pede à
população em geral, que
ao ver um morador de rua,
comunique a Secretaria
de Assistência Social
pelo telefone (44) 3522-
2992 ou 99914-9386 ou
para o vereador Fábio
Plaza 99804-2994, para
que possa ser cadastrado
e ser acolhido no abrigo.

Casa das Fraldas serve
hoje o Sopão de Milho

Acontece neste sábado, a
entrega do Sopão de Milho,
prato que é um dos mais
requisitados durante a Festa
do Milho. A organização é da
diretoria da Casa das Fraldas
de Goioerê.

De acordo com Vanilde
Pelói, que ajuda a coordenar a
entidade, os recursos
angariados serão revertidos
para a manutenção das
atividades de confecção das
fraldas que são doadas para
pessoas acamadas em
Goioerê.

Segundo os organizadores
da promoção, o convite custa
apenas R$ 20,00 e a porção dá
para duas pessoas, devendo
ser retirado no local a partir
das 17 horas deste sábado.

A Casa das Fraldas está
localizada na rua Doutor
Rosalvo de Melo Leitão, 1395,
próximo a entrada do conjunto
Cidade Alta. Os interessados
em comprar convites podem
entrar em contato pelo telefone
(44) 99919-6190, falar com
Vanilde Peloi.

O sopão será servido neste sábado, a partir das 17 horas
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A Fomento Paraná em
parceria com a Prefeitura e
a Associação Comercial e
Empresarial de Goioerê,
assinaram nesta sexta-feira,
d ia  30,  reno vação  de
convênio para que a ACIG
siga atuando como
Correspondente Fomento
Paraná.

Os Corr espo nden tes
serão facilitadores para o
pequeno empresário  nas
operações de crédito em
valores a partir de R$ 20 mil
até R$ 1,5 milhão,  para
empreendimentos de micro,
pequeno e médio porte.

De acord o  co m o
pres idente  da ACIG,
Alexandre Cândido, em 18
meses de Correspondente
Fom ento  P araná ,  a
associação intermediou mais
de R$ 2  milhões  em
fin anciamen tos que
aju daram  a ‘s ocorr er’
empresár ios  da cidade,
especialmente nesse
momento de pandemia.

Para Heraldo Alves das

Convênio entre Fomento Paraná,
ACIG e a Prefeitura foi renovado

Nev es,  p residente  da
Fomento Paraná, a parceria
com a ACIG tem trazido
ajudado a economia do
estado  e pr incipalmente
Goioerê. “Estou muito feliz
em poder  renovar  esse
convênio, pois Goioerê é uma
cidade polo  e co m a
renovação  do  convênio
vamos aprimorar o trabalho
de incorporação de novos
negócios junto à Associação
Comercial da cidade”, disse
ele.

O prefeito Betinho Lima
disse que o convênio com a
ACIG é mais uma fonte para
o empresariado local buscar
negócios.  “Um convênio
importante que é renovado e
que vai ajudar o micro e
peq ueno empr esár io  a
fomentar a economia e o
desenvolvimento de Goioerê,
com novas linhas de crédito
par a co mpra  de
equipamentos, reformas e
capital de giro. Estamos
muito  felizes co m esta
parceria”, afirmou o prefeito.

O prefeito Betinho e representantes da ACIG e Fomento Paraná exibem convênio renovado entre as entidades

Indústria em alta puxa recorde de
empregos no Paraná no 1º semestre

O melhor semestre na
geração de empregos no
Paraná desde de 2011 foi
puxado pela indústria. O
setor respondeu por 35.321
(30%) das 118.316 vagas

formais abertas no Estado no
primeiro semestre de 2021.
Tiveram bom desempenho
também as d iv isões de
comércio  (23.299) ,
informação (23.290) ,

construção (15.311)  e
administração  pública
(12.129). Os dados levam em
consideração  o saldo  de
car teiras assinadas no
período, de acordo com o

Cadastro Geral de
Empregados e
Desempregados (Caged),
divulgados na quinta-feira
(29) pelo Ministér io  do
Trabalho.

O governador  Carlos
Massa Ratinho Junior atribui o
bom desempenho a uma série
de medidas adotadas pelo
governo para impulsionar o
setor econômico, bastante

afetado pela crise sanitária
decorrente da pandemia da
Covid-19. Ele ressaltou que
desde o começo da gestão, em
2019, foram confirmados mais
de R$ 45 b ilhões de
investimentos privados no
Estado. Muitos deles, citou, na
instalação de novas plantas no
Estado, como a Tirol em
Ipiranga, nos Campos Gerais,
ou a ampliação de sedes já
instaladas no Paraná, como a

fábrica de margarina da BRF,
em Paranaguá, no Litoral.

“O Paraná vive um bom
momento, fruto da união de
todos os setores e da paz
política que há mais de 30
anos não ocorria no Estado.
Isso traz segurança para os
empresários, que enxergam
no Paraná um ótimo local
para ampliar  os seus
negócios”, afirmou Ratinho
Junior.

A Secretaria Municipal
de Cultura de Goioerê,
realizou nesta sexta-feira,
a sessão de assinaturas dos
contratos dos projetos

Cultura assina contratos para
projetos culturais e artísticos

classificados através da
Lei de Incentivo Cultural
Cláudio Martins.

De acordo com o
secretário Dhionata

Macena, o ato é o pontapé
inicial para a
concretização de todo um
trabalho voltado para os
artistas da cidade.

O secretário lembra
que foram 43 projetos
inscritos e 23
contemplados, dentre eles
cursos, oficinas,
a p r e s e n t a ç õ e s ,
espetáculos, edição de
livro, exposições de fotos,
artes marciais e outros.

Dhionata aproveitou a
oportunidade para
agradecer ao prefeito
Betinho Lima pelo
incentivo e apoio, bem
como a toda administração
envolvida no processo.

Segundo ele, em breve
será lançado o
cronograma dos cursos,
que deverão ser
executados a partir da
segunda quinzena do mês
de agosto.A reunião para a assinatura dos contrato aconteceu na Casa da Cultura A assinatura dos contratos

 foi realizada nesta sexta-feira
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Quarto Centenário: convênio autoriza
a perfuração de dois poços artesianos

A população do Porto II e
Jacutinga já podem
comemorar. O prefeito Akio
Abe confirmou nesta semana,
convênio que autoriza a
perfuração de dois poços
artesianos nestas
comunidades. O primeiro –
no Porto II – será para
abastecimento de água potável
e o segundo – na Jacutinga -
para atividades agrícolas.

Os convênios foram
firmados com o Instituto Água
e Terra – órgão ligado à
Secretar ia de Estado do
Desenvolvimento Sustentável
do Governo do Paraná. “São
dois poços que há muito tempo
são  aguardados pelos
moradores destas
comunidades”, explica o
prefeito Akio.

De acordo com o
secretário de Agricultura e
Maio Ambiente do município,
Rogério Casa Branca, ambos
os poços receberão
revestimento  e pro teção
sanitária, com teste de vazão
e análise da qualidade da água
conforme as normas vigentes.

“O governo estadual vai
entrar com recursos para a
perfuração e o município dará
sua contrapartida, viabilizando
o funcionamento destes dois
poços”, explica o secretário.

O prefeito Akio e o secretário Rogério: autorização para perfuração de poços e outros convênios

O prefeito  Akio está
agradecendo ao deputado
estadual e secretário Márcio
Nunes, que muito trabalhou
para a liberação  desse
convênio. “O Márcio Nunes
nos ajudou bastante e por isso
o nosso reconhecimento”,

comentou ,  citando sua
administração  vem realizando
um trabalho contínuo para
melhorar o abastecimento de
água às famílias da zona rural.

“Estamos muito felizes em
conseguirmos estes dois
poços, pois desta forma vamos

garantir melhores condições
de vida à população, com
investimentos que ficam como
legado para o futuro das
famílias”, comemora ele.

TITULA BRASIL:  -
Outro convênio importante, foi

firmado entre a Prefeitura de
Quarto Centenár io  e o
Governo Federal, através do
Programa Titula Brasil.

Segundo o  secretário
Rogério Casa Branca, através
deste convênio, servidores

serão capacitados para dar
titulação a áreas públicas
passíveis de regularização.

Ele cita que existem muitos
famílias morando e produzindo
há anos em áreas da união,
sem qualquer documento que
comprove essa condição.
Quem for beneficiado terá
segurança jurídica e a chance
de acessar políticas públicas
específ icas,  como
financiamentos voltados a
expandir a produção.

UTFPR: - Também nesta
semana, a Prefeitura de
Quarto Centenário assinou
convênio com a UTFP –
Universidade Tecnológica
Federal do Paraná – campus
de Campo Mourão – para
participar do  projeto de
fabr icação  de produtos
saneantes, cuja planta piloto
será instalada em Goioerê,
com apoio de outros
municípios.

“Esse é um pro jeto
importante, pois vai produzir
sabão e outros produtos de
limpeza, que depois serão
repassados à comunidade.
Tem o nosso apoio”, destaca
o prefeito Akio Abe, elogiando
a iniciativa da direção da
UTFPR.

Moradores de Quarto
Centenário, interessados em
garantir uma das 75 casas
populares que serão construídas
no município, precisam se
inscreverem no cadastro de
pretendentes da Cohapar.

O prefeito Akio Abe cita
que o cadastro é importante
para que a prefeitura possa
entrar com o processo de
aquisição de terreno. “As casas
estão garantidas, mas esse
cadastro é indispensável”, cita
ele.

Akio cita que o município
tem um planejamento financeiro
que vai permitir a realização
desse projeto, mas que os
interessados precisam agilizar
seus cadastros.

Ele lembra que para
participar do programa, os
interessados terão de
comprovar capacidade de

Interessados em conseguir casas
populares devem fazer cadastro

O prefeito Akio está alertando os
 interessados em casas populares

A prefeitura de Quarto
Centenário, por meio da
Secretaria Municipal Ação
Social, está d istribuindo
cobertores para famílias
carentes e pessoas em
vulnerabilidade social da
comunidade.

Ao todo serão 100
cobertores, que foram
adquiridos com recurso próprio
da Prefeitura. As primeiras
entregas foram realizadas na
manhã desta sexta-feira, 30,
na secretaria da Ação Social.

O prefeito Akio Abe esteve
presente, juntamente com a
secretaria da Ação Social,
Maria Aparecida Abe e
destacou a importância de
ações como essa.

“A importância maior
dessa ação, são as pessoas
que recebem esses cobertores,
pois essa distribuição reforça

Prefeitura entrega cobertores para
pessoas em vulnerabilidade social

nosso  compromisso  de
proteção  social com a
população que vive em situação

A entrega dos cobertores começou nesta sexta-feira

de vulnerabilidade. Estamos
nos  esforçando para atender
prontamente a comunidade

com uma quantidade
significativa  de cobertores”,
disse.

pagamento junto à Caixa
Econômica, já que as moradias
serão financiadas.

O prefeito lembra também

que não é a Prefeitura quem
escolhe o contemplado, mas a
Caixa Econômica, depois de
analisar cada um dos cadastros

junto à Cohapar.
SELEÇÃO – O técnico da

Cohapar Luiz Mariotto, que é
um dos membros da equipe
responsável pelo processo
seletivo, explica que a primeira
etapa consiste em uma análise
de crédito. Depois, é feita uma
consulta ao cadastro único de
mutuários, para garantir que os
pretendentes não tenham sido
beneficiados por outros projetos
habitacionais anteriormente.

“Ao final dessa primeira
etapa, vamos avaliar todos os
cadastros que estiverem dentro
dos limites de renda do
programa, com base no plano
de comercialização das
unidades”, diz Mariotto, citando
que as famílias que estiverem
dentro dos critérios vão ser
avaliadas pra participar do
programa e adquirir as
unidades.
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A Prefeitura de Moreira
Sales, através da Secretaria
de Assistência Social, realizou
nesta semana, a entrega de
cobertores para famílias em
vulnerabilidade. A ação faz
parte da campanha ‘Cobertor
Solidário’, realizada com o
objetivo de amenizar o frio e
aquecer o inverno das pessoas
mais carentes do município.

A secretária Luana
Marchezoni, explica que a
campanha foi um sucesso, com
a população participando
ativamente. “Em nome das
famílias beneficiadas, quero
agradecer a todos que
colaboraram, fazendo suas
doações. Muito obrigada”,
disse.

A campanha foi encerrada
na última quarta-feira e além
de cobertores, coletou roupas
e agasalhos, cuja distribuição
segue sendo feita pela
Assistência Social. “Aquela
pessoa que não fo i
contemplada,  pode nos

Moreira Sales: famílias são atendidas
com a campanha ‘Cobertor Solidário’

A campanha foi encerrada nesta sexta-feira: acolhimento e socorro a quem mais precisa em tempos de frio intenso

procurar que a gente vai buscar
atender”, cita Luana.

CUIDADOS: - A
secretária cita que o inverno é
um período em que muitas
pessoas ficam expostas ao frio,
a doenças respiratórias, como
a gripe, além de precisarem de
um apoio ainda maior devido à
pandemia da Covid-19.

“Pensando nisso, a gente
promoveu essa campanha,
cujos resultados foram acima
do esperado. Estamos felizes
e agradecidos a todos que nos
ajudaram”, destaca Luana.

O prefeito Rafael Bolacha
elogiou a ação da Assistência
Social e agradeceu o apoio da
comunidade. “Destaco que
esta campanha foi muito
importante, justamente para
aquecer aqueles que sentem
frio. O resultado foi muito bom,
com a sociedade pensando no
coletivo e ajudando aqueles
que mais precisam. Estão todos
de parabéns”, disse ele.

O prefeito Rafael
Bolacha esteve reunido
com a nova diretoria da
Aprosales – Associação
de Produtores de Moreira
Sales - para planejamento
de ações da associação e
recursos que serão
entregues.

De acordo com
Bolacha, mais de 100
produtores serão
beneficiados com ações e
novos equipamentos
através de cessão de uso,
além da compra de um
novo caminhão para o
transporte de leite.

O prefeito explicou que
sua administração está
alinhando diversas ações
com a nova diretoria da
associação. “Estamos
conversando e alinhando
vários trabalhos a serem
realizados junto à
associação”, disse ele.

Durante a reunião, o
prefeito agradeceu ao novo
presidente Elias de
Oliveira e toda a equipe,
se colocando à disposição
para fazer um bom trabalho
em prol dos produtores
rurais de Moreira Sales.

Segundo Bolacha, a
Aprosales é uma entidade
prestigiada pela

Prefeito se reúne com nova diretoria da
Aprosales para planejamento de ações

A reunião aconteceu no gabinete do prefeito Rafael Bolacha

administração, com
muitas conquistas
garantidas nos últimos
anos. “A Aprosales é nossa
parceira e nós temos
buscado atender suas
demandas. Não
mediremos esforços para
seguir apoiando essa
entidade”, disse ele.

Por sua vez, o
presidente Elias
agradeceu o apoio e todo
o empenho que a
administração municipal,
especialmente através do
prefeito Rafael, tem dado
à Aprosales. “Nós só

temos que agradecer, pois
realmente conseguimos
muitas conquistas com o
apoio da administração”,
frisou.

O gerente da Emater de

Moreira Sales, Marcio
Perin, também participou
da reunião e destacou a
importância da parceria da
Aprosales com a
Prefeitura.

Missa em Ação de Graças, marcou a
passagem dos 61 anos do município

Em comemoração aos 61
anos de emancipação política
de Moreira Sales, foi realizada
no último domingo, uma missa
em ação de graças, rezada na
igreja matriz da cidade. A
celebração  marcou o
fechamento da programação
de festividades.

Rezada pelo padre Luiz, a
missa contou com a presença
de fiéis e ainda de várias
autoridades, como o prefeito
Rafael Bolacha, vereadores
e outras lideranças da

comunidade.
O prefeito  Rafael

aproveitou a oportunidade
para agradecer ao padre
Luiz, que segundo ele, ajuda
a  escrever a história da
cidade.

“Mais um ano que
estamos vencendo com as
graças de Deus. Parabéns à
nossa querida cidade e
pr incipalmente a cada
munícipe que escreve sua
história aqui”, destacou
Bolacha.

Prefeito e vereadores participaram da missa
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Rancho Alegre entrega cobertores para
famílias inscritas em programas sociais

Com a queda brusca das
temperaturas no início desta
semana, a Prefeitura de
Rancho Alegre D’Oeste,
através da Secretaria de
Assistência Social, fez a
entrega de cobertores às
famílias inscritas em
programas sociais do
município.

O prefeito Aristeu Ceniz
explica que os cobertores
foram comprados com
recursos p róprios do
município, objetivando
amenizar o frio daquelas
famílias que em muitos casos
não têm esse acessório tão
importante para os dias de
temperaturas mais baixas.

“Iniciamos a semana com
temperaturas muito baixas e
por conta disso não
poderíamos deixar de fazer
esse ‘socorro’ a estas
famílias”, diz ele,
acrescentando a intenção é
atender todas as famílias
mais vulneráveis, inscritas no
Cadastro Único e Bolsa
Família.

No total, cerca de 150
famílias serão beneficiadas
com cobertores. Para fazer

A entrega dos cobertores aconteceu durante esta semana
a retirada, a pessoa precisa
estar inscrita nos programas
sociais. “A gente saber que
muitas famí lias  est ão
precisando de socorro
nesse período de frio

intenso, por isso a agilidade
de  nos sas ações es tá
fazendo toda a diferença
neste momento”, destaca o
secretário Rodrigo Santos.

O secretário lembra que

a entrega dos cobertores foi
feita seguindo todos os
protocolos de
biossegurança, por conta da
pandemia da Covid-19.

A entrega dos cobertores

foi iniciada na quarta-feira e
encerrada nesta sexta-feira.
“Começamos no início da
semana para garantir que as
famílias não fossem pegas
desprevenidas com o frio
chegou mais intenso. A
equipe da assistência social
está empenhada e atenta às
necessidades destas
famílias”, destacou o
secretário Rodrigo.

Vereado res que
acompanharam a entrega
dos cobertores, elogiaram a
iniciativa da administração
municipal. “Um gesto de
socorro e solidariedade a
quem mais precisa”, disse
Augusto de Souza Campos.

Educação reúne pais e aborda sobre a
importância da criança em sala de aula

A Secretaria de Educação
de Rancho Alegre D’Oeste
realizou nesta semana, uma
importante reunião com pais
de alunos da rede municipal
de ensino, especialmente da
Escola Manoel Medina
Martins.

Na oportunidade, tanto o
prefeito Aristeu Ceniz, quanto
a secretária Beatriz Bernal,
enfatizaram sobre a
importância da presença das
crianças em sala de aula.

De acordo com Beatriz,
as aulas já foram retomadas
e estão sendo ministradas no
sistema hibrido, mas que os
pais precisam estarem
conscientes da importância
de estimularem seus filhos a
irem para a escola.

O prefeito Aristeu disse
que é sabido de todos a
necessidade do retorno das
aulas, mas que é preciso ouvir
os responsáveis pelos alunos.

A reunião aconteceu na Escola Manoel Medida Martins

No total cerca de 150 familias serão beneficiadas

A secretária Beatriz: pais não precisam temer

“Essa reunião é para isso.
Para discutirmos com muita
responsabilidade o momento
que estamos passando”, citou
ele.

PLANEJAM ENTO: -
Também na reunião desta
semana, a secretária Beatriz
anunciou que a Secretaria de
Educação está planejando o
retorno da educação infantil
– 4 e 5 anos – o que poderá
ocorrer a partir da segunda
quinzena do mês de agosto.

A secretária explicou aos
pais que a escola é totalmente
segura e que todos os
cuidados de prevenção à
Covid-19 estão  sendo
tomados. “A gente sabe que
há um temor por parte de
alguns pais, mas podem ficar
tranquilos,  pois estamos
tomando todos os cuidados
necessários”, disse.

Com relação às crianças
atendidas na creche,  a
secretária Beatriz disse que
no momento ainda não há
previsão de retorno  das
ativ idades. “Nesse caso,
precisamos ter um pouco
mais de cautela”, finalizou.

Taxa de ocupação de leitos de UTI exclusivos
para Covid é a menor em nove meses

A taxa de ocupação de leitos
de Unidade de Terapia Intensiva
(UTI) para atendimento a
pacientes com a Covid-19 é a
menor em nove meses no
Paraná. Dados da Secretaria de
Estado da Saúde (Sesa)
mostram que nesta sexta-feira
(30) a ocupação está em 57%.

O indicador não baixava de 60%
desde 1º novembro de 2020,
quando a pasta registrou 56%
de ocupação.

Na época, o Estado somava
952 leitos de UTI, mas desde
então o número mais que dobrou,
chegando a atuais 1.952
(aumento de 105%).

Esta é a quarta vez no mesmo
mês que a taxa aponta queda,
em uma sequência de marcos
significativos na ocupação de
leitos de UTI. O indicador caiu
de 90% em 5 de julho. A taxa
estava no patamar acima desse
valor desde 21 de fevereiro,
quando o Paraná estava no início
da segunda onda da Covid-19.
No dia 13 de julho, foi para 79%
e, em 21 de julho, para 68%.
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Janiópolis: projetos da Assistência
Social são apresentados à prefeitura

O prefeito de Janiópolis,
Ismael Dezanoski, recebeu
nesta semana, a secretária
de Assistência Social do
município, Eliane Demczuk
Melniski e a psicóloga Juliana
Graciele Benato .  Na
oportunidade, as lideranças
conversaram sobre os
diversos programas sociais
desenvolvidos pela prefeitura,
bem como das demandas do
setor.

De acordo com o prefeito
Ismael, a Assistência Social
tem sido uma das referências
da administração municipal,
graças ao bom trabalho que
vem sendo realizado pela
secretár ia Eliane e sua
equipe.

Ainda segundo o prefeito,
além de ouvir demandas e
d iscutir  os programas
desenvolvidos pela prefeitura,
o encontro desta semana
serviu para proporcionar uma
aproximação maior  do
gabinete com a assistência
social, visando e reafirmar o

compromisso de bem assistir
a toda comunidade de
Janiópolis.

“A assistência social é um
dos setores de referência da
nossa administração, com o
pessoal técnico cuidando da
população carente e
proporcionando a muitas
famílias em situação  de
vulnerabilidade,  novas
oportunidades”,  d iz ele,
acrescentando que sua
gestão tem a missão de servir
a população.

CASAS POPULARES:
- Um dos projetos que vem
sendo trabalhado pela
administração municipal, com
o apoio da Assistência Social,
é o de inscrições para casas
populares.

O prefeito Ismael cita que
tem trabalhado para viabilizar
a construção de 70 casas para
o município. As inscrições
estão abertas e dúvidas
poderão  ser  tiradas na
própria assistência social.

Prefeitura compra retroescavadeira
zero com investimento R$ 295 mil
O município de Janiópolis

acaba de adquirir uma
retroescavadeira zero-
quilômetro. O investimento foi
de cerca de R$ 295 mil.

O prefeito cita que a nova
máquina irá reforçar as
atividades de manutenção e
recuperação não só das
estradas rurais, que ficam no
interior do município, bem
como de ruas na zona urbana.

De acordo com ele, a
retroescavadeira está sendo
adquirida pensando na
agilidade e qualidade dos
serviços, mas também no
conforto do operador durante
a realização de serviços mais
demorados.

“Sem dúvida é um
equipamento moderno, com
cabine, climatizado,
garantindo conforto  ao
operador. Além disso, é uma
máquina que vai garantir mais
qualidade e agilidade dos
serviços realizados”, diz ele.

Ainda de acordo com o
prefeito, a nova máquina será
de grande vali para a
realização de serviços como
a instalação de galerias
pluviais, por exemplo, mas
principalmente na
readequação das estradas.

“Essa máquina é

A prefeitura acaba de adquirir uma retro nova (foto ilustrativa)

fundamental e será de grande
ajuda para nós, já que temos
uma grande demanda de
serviços na zona rural. Com
certeza está chegando em boa
hora”, destaca Ismael.

O prefeito comenta ainda
que as conquistas de
Janiópolis não param por aí,
uma vez que a administração
tem investido de forma
significativa nesse setor, com
a aquisição de caminhões
novos e outros equipamentos.

A secretária Eliane e a psicóloga Juliana com o prefeito Ismael Dezanoski: demandas apresentadas


